



おさきっこ

—明るく・仲よく・元気よく—



野田市立尾崎小学校

学校便り 10月号

令和7年10月1日 発行

「明るく 仲良く 元気よく」 充実期・成長の秋！！

毎年残暑厳しいですが、今年も本当に厳しい夏休み明けのスタートとでした。しかし、尾崎っ子たちは暑さに負けず、元気に活動しています。本校職員も子どもたちのパワーに刺激を受け教育活動を進めています。

先日、川間中・東部中の文化祭（共栄祭）がありました。午後は合唱コンクールがあり、本校6年生児童がその共栄祭に招待され、「HEIWA の鐘」を合唱し、堂々とした歌を披露しました。来年の今頃は、この子たちが制服を着て少し大人びた声で多くの人たちに感動を与えるのであろう、と感じました。また、中学生の歌を聞いた「尾崎っ子」たちは、昨年度まで一緒の小学校で生活してきた上級生たちに、どんな感想を持ち、中学校生活への憧れなどを膨らませたのだろうか、とも思いました。

さて、田んぼは稻刈り後に香る心地よい藁の香りがしています。前期、後期の節目となりました。尾崎っ子たちが大きな目標を掲げて前進することを願っています。

引き続き本校へのご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

【行事予定】 ※行事予定は変更される場合があります



10月

- 1日（水）～3日（金）おはなし会
- 3日（金）清掃工場見学（4年）・委員会活動
- 6日（月）～9日（木）
特別日課 下校 13：20・個人面談 14：00～
- 10日（金）特別日課 下校 11：30
前期終業式
- 13日（月）祝日（スポーツの日）
- 14日（火）特別日課 下校 11：30
後期始業式
- 16日（木）1・2年防犯教室
- 24日（金）クラブ活動
- 30日（水）市内音楽会参加（6年・音楽部）



11月

※主な行事

- 3日（月）祝日（文化の日）
- 4日（火）新1年生就学時健康診断
特別日課 下校 12時(1～4・6年)
下校 15：00 (5年)
- 7日（金）特別日課 下校 12：00 (3-1以外)
3-1は授業展開のため下校 15：00
(市内教職員研修のため)
- 8日（土）土曜授業・音楽発表会・PTAバザー
下校 11：15
- 10日（月）脊柱側湾症検診（5年）
- 11日（火）～12日（水）
5年林間学校（あすなろの里）
- 14日（金）6年校外学習（東京方面）
- 18日（火）職員研修のため特別日課 14：05 下校
- 20日（木）学習参観（5校時）
避難訓練（6校時）
引き渡し訓練 保護者集合 14：30
引き渡し開始 14：40
- 21日（金）委員会
- 26日（水）3年消防署・警察署見学
- 28日（金）クラブ活動

○ランドセルの重さについて

低学年児童のランドセルが、大人が持っても重いときがありました。低学年が家に持ち帰る教科は、国語と算数です。また、自学ノートと連絡帳は持ち帰る必要がありますが、その他のものは、とりあえず入れているという児童が見受けられました。児童の安全のためにも、極力持ち帰る物を減らしたいと考えます。また、上履きを持ち帰る際にも手で持たずにランドセルの中に入れることにより、両手が空いた状態で安全に登下校できるよう指導していきますので、保護者の方のご理解をお願いいたします。

○地域防災訓練

尾崎自治会による「三自治会合同防災訓練」が10月13日（スポーツの日）に行われます。市役所防災安全課の方の講演や炊き出し訓練など、身近な防災を学ぶ機会です。

○引き渡し訓練

今年度は、学習参観のある11月20日に行います。訓練参加へのご協力を願いいたします。詳細は別途連絡致します。

○中学生の合唱を参観して

9月26日（金）、川間・東部中の文化祭に6年生が招待されました。中学生の圧巻の合唱に、感動した児童が多くいたようです。また、中学生の小学校時代を担任した教職員も、「あんなに幼かったAさんが、こんなに表現豊かに歌っていたよ。」と、とても感激したようです。職員室で関係のある職員みんなに、笑顔でその様子を話していました。今後も職員一同、児童が素敵な中学生、そして大人へ成長するためのお手伝いを誠心誠意させて頂きたいと改めて感じました。

○心配事（セクハラ等含む）はお気軽に相談ください。

（相談窓口）安藤教頭、加藤養護教諭

佐藤カウンセラー【勤務日】10月8日・22日

堀江カウンセラー【勤務日】10月2日・23日

おさきっこ TOPICS

☆深まる学びと人間関係☆

1年生

はやいもので、入学してから半年が過ぎ、前期が終わります。だいぶお兄さんお姉さんになりました。ひらがな、かな、たしざん、ひきざんの復習をしています。後期には係を変えて、新しい目当てを持ちながら、頑張らせたいと思います。

2年生

前期で行ったまちたんけんを、もっとくわしく調べるため、後期は様々な校区内の場所を見学する予定です。グループ学習で進めていきますので、友だち同士の関りももっと深くなればと考えています。楽しく、深い学びにつながってほしいなと思います。

3年生

前期の総合では、農家さんにアドバイスをもらいながら熱心に育てました。迎えた収穫では、自然に協力し合う姿が見られました。後期は、枝豆からできる大豆食品の奥深い世界を探ります。子どもたちのワクワクする好奇心を、これからも大切に育てていきます。

けやき学級

夏休みが明けて、1ヶ月が経ちました。子供達には、時間を意識した行動ができるように、支援・指導しています。7時50分までには登校できるように、ご家庭でも、ご支援・ご協力をお願いします。

かがやき学級

前期は、全力でがんばれたでしょうか。後期は、前期につけた力を精一杯発揮して、さらなる成長につなげていってほしいです。みなさんのサポートを全力でていきたいと考えています。

4年生

いよいよ前期も終わってしまいます。4月にたてた目標は達成できたでしょうか。前期の振り返りをしっかりと行い、後期も目標をもって生活しましょう。

5年生

前期の流行は、難読漢字クイズ、同じ部首の漢字探し、あるなしクイズでした。難しい問題があると、近くの友だちと相談して、答えがわかった瞬間の笑顔が印象的でした。どの学習でも、挑戦→工夫してリベンジ→できたら優しくアドバイスという姿が見られた前期でした。

6年生

先週末、川間中学校と東部中学校が合同で開催した共栄祭に参加し、「HEIWA の鐘」という歌を全員で合唱しました。何度も練習した甲斐があり、大勢の中学生や保護者の方の前で、堂々とした姿で発表することができました。中学生に向けて、一人ひとりの成長を感じられました。